



## Masalah Aset Hambat Pemda Raih WTP

**PONTIANAK-RK.** Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Kalbar mendesak Pemerintah Daerah (Pemda) di Kalbar untuk segera menuntaskan permasalahan aset. Berdasarkan temuan BPK, aset-aset daerah rata-rata tidak memiliki status yang jelas, aset tersebut telah dilaporkan namun dalam pelaporan tidak terperinci dengan baik.

Kepala Sub Auditorial Kalbar I BPK RI Perwakilan Kalbar, Patrce Lumumba Sihombing mengatakan, penuntasan permasalahan aset-aset daerah itu merupakan salah satu syarat untuk mendapatkan predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

"Permasalahan aset merupakan faktor utama penghambat pemerintah daerah di Kalbar untuk mendapatkan opini WTP dari pemeriksaan audit

BPK," terang Patrce Lumumba, Jumat (7/10).

Dijelaskannya, tidak terperincinya aset-aset yang dilaporkan oleh daerah melalui dokumennya berpengaruh pada keyakinan BPK dalam memberikan penilaian. Aset-aset yang bermasalah dalam pelaporan yang tidak terperinci tersebut, kebanyakan di daerah yang baru dimekarkan. "Sangat erat kaitannya (aset) dengan pemekaran wilayah, sehingga permasalahan aset masih simpang siur, kerap berlarut-larut," terang Patrce Lumumba.

Berdasarkan ketentuan yang berlaku, dikatakannya, maksimal 2 tahun pasca pemekaran permasalahan aset harus diselesaikan, sehingga tidak menjadi polemic dan hambatan pada audit BPK.

"BPK melihat terkadang pada masing-masing dae-

rah bersikukuh saling klaim atas aset-aset, apalagi aset yang memberikan nilai dan keuntungan bagi daerah tersebut. Ini membuat masalah aset itu sulit untuk diselesaikan," kata Patrce Lumumba.

Kepala Sub Auditorial Kalbar II Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalbar, Joni Rindra menambahkan, permasalahan aset pasca pemekaran dalam waktu tidak begitu lama harus bisa diselesaikan oleh dua belah pihak daerah yang bersengketa.

Menurutnya, terkadang tidak semua permasalahan aset bisa diselesaikan, karena merupakan hal yang sangat prinsip dan di luar kemampuan pihak bersangkutan. Namun BPK tetap memberikan arahan berkaitan dengan cara mengatasi permasalahan yang ada. **(Bel)**